

BTW25-4-Bunnemann Nikolas Bunnemann

Tagesordnungspunkt: 5. Voten: Wahl der Landesliste zur Bundestagswahl 2025

Ich bewerbe mich für Listenplatz...:

4

Kinder:

0

Wohnort:

Schwerin/Braunschweig

Chatbegründung (Nutzername):

BunnemNi

Social Media Accounts:

Mastodon: @NBunnemann@det.social

Ehrenamtliches Engagement:

Students for Future, Letzte Generation

Interessen & Hobbies:

Wandern, Vögel Beobachtung, Schwimmen



Beruf/Tätigkeit:

Student

Kreisverband:

Schwerin

Mitglied seit (Jahr):

2022

Bündnisgrüne Funktionen/Mandate:

keine

Alter (am 12.10.2024):

21

Geheimdiensttätigkeit:

nein

## Motivationstext

Moin liebe Freund\*innen,

ich bewerbe mich für den Listenplatz 4, um den Wahlkampf zu unterstützen und im

Falle des Erfolges mich für unsere Themen im Bundestag einzusetzen.

Wir leben in solch bewegten Zeiten, in denen unsere Demokratie oder die Menschenrechte nicht selbstverständlich sind. Doch das ist für uns Bündnis Grüne genau die Zeit zu unseren Werten zu stehen. Daher möchte ich nicht diskutieren, ob wir in einer Demokratie leben wollen, ob Klimaschutz notwendig ist oder ob wir die Rechte von FLINTA – Personen stärken sollten, stattdessen möchte ich konkrete Vorschläge miterarbeiten, wie wir all dies erreichen können.

Ich fühle mich dem Klimaschutz, dem Artenschutz und dem Antifaschismus gleichermaßen verpflichtet, denn wenn wir eines dieser Themen im Parlament oder in der Gesellschaft vernachlässigen, so wird unser friedliches Zusammenleben existenziell bedroht.

In meinem Freiwilligen Ökologischem Jahr auf Hallig Hooge habe ich unsere einzigartige Artenvielfalt und die Bedeutung von Nationalparks lieben gelernt. Allerdings ist mit genauso die Vergänglichkeit und Bedrohung des Lebensraums für Mensch und Tier hier in Deutschland bewusst geworden. Daher möchte ich mich besonders für die konsequente Umsetzung des Renaturierungsgesetzes stark machen.

Für den Wahlkampf hier in Mecklenburg-Vorpommern möchte ich mit euch dem Hass und der Desinformation Optimismus und Ehrlichkeit entgegensetzen. Dazu gehört, dass wir die Probleme ansprechen und die dazugehörigen Lösungen als Chance sehen.

Wir müssen jetzt den Erfolg von unserer Grünen Regierungsbeteiligung fortsetzen und ausbauen. So werden wir uns im Bereich nachhaltiges Bauen und emissionsarme Mobilität besonders einsetzen müssen.

Ich habe bislang keine politischen oder parteiinternen Ämter innegehabt. Zurzeit studiere ich in Braunschweig Umweltingenieurwesen. Mein bisheriges ehrenamtliches Engagement fing bei den Maltesern an, hat sich im Freiwilligendienst im Bereich Umweltbildung fortgesetzt. Heute bin ich in der Klimagerechtigkeitsbewegung bei Students for Future und der Letzten Generation aktiv.

Ich bitte euch um eure Unterstützung und möchte mit euch zusammen den Wahlkampf nächstes Jahr gestalten und gewinnen.